

Wiesendangen, 28. November 2022

WIR DANKEN HERZLICH

Wir danken allen, mit denen wir unsere Trauer und Erinnerungen teilen konnten, für die tröstenden Worte, die Umarmungen, den mitfühlenden Händedruck, die vielen Blumen, Karten und Spenden und das ehrende letzte Geleit.

Marcel Gachnang

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Michael Baumann für die besinnliche Beisetzung und die gefühlvolle Gestaltung der Trauerfeier, ebenso an die Delegationen des Turnvereins, der Veteranengruppe, der Eidg. Turnveteranen sowie des Männerchors und der Feuerwehr Wiesendangen für den letzten Fahngross. Dem Männerchor und der a cappella Formation Sexdepps sei herzlichst für ihren letzten musikalischen Gruss gedankt. Für das einfühlsame Orgelspiel bedanken wir uns bei Herrn Gunnar Eibich und Herrn Paolo D'Angelo. Herrn Dr. med. Marc Rommel und dem Spitex-Team Wiesendangen danken wir für die Begleitung während den letzten Jahren. Frau Maya Vogt und Team vom Restaurant Hirschen in Buch gebührt ein grosser Dank für die entgegengebrachte Gastfreundschaft und die hervorragende Bewirtung der zahlreichen Gäste am Leidmahl.

*Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren.
Marcel wird immer in unseren Herzen sein.*

Die Trauerfamilie